



COMISIÓN
EJECUTIVA
PROVINCIAL

Secretaría
Organización,
Comunicación
y Portavocía

HERRERA NO APORTA NI UNA PROPUETA PARA SOLUCIONAR EL PROBLEMA DE LA MINERÍA

- El decepcionante discurso de Juan Vicente Herrera ofrece una visión sesgada y triste de una Comunidad abandonada a su suerte, sin liderazgo político y entregada a los intereses del PP en Génova.
- Apenas un minuto le ha dedicado el Presidente Autonómico en más de dos horas de intervención a analizar la situación de las cuencas mineras.

León, a martes 17 de julio de 2012.- La intervención del Presidente de la Junta de Castilla y León en la mañana de hoy en el Debate sobre el Estado de la Comunidad es decepcionante para las esperanzas del sector minero y del crecimiento de León. Ni una sola propuesta se ha escuchado de boca de Juan Vicente Herrera que permita un poco de aliento a los mineros y a las expectativas de futuro del sector. En apenas un minuto ha ventilado el presidente el problema de la minería para decir más de lo mismo, palabras huecas y vacías que no aportan nada a la resolución del conflicto planteado por el PP.

La comparación por parte del presidente de la Junta de Castilla y León del problema de la minería con el traslado del archivo de Salamanca es una forma mezquina de desviar la atención y enfrentar a Salamanca con León. Los únicos culpables de la gravosa situación actual son los dirigentes del Partido Popular que se han tapado oídos y ojos para evitar ver y oír a las familias que están peleando por su futuro en las cuencas mineras.

Ante esta decepcionante intervención, el Secretario General de los Socialistas Leoneses, Tino Rodríguez, le exige a Juan Vicente Herrera que no esconda la cabeza debajo del ala como la aveSTRUZ y se revele de forma

PARTIDO SOCIALISTA DE LEÓN- PSOE

C/ 19 de octubre, nº 4-6, 24008 León
Tfno: 987875319 Fax: 987248880. psoeleon@psoeleon.es
psoeleon@socialistasxleon.es



contundente contra las directrices de Rajoy de eliminar la actividad de las cuencas mineras.

Así mismo, en el día de hoy, el Alcalde de León, Emilio Gutiérrez, se ha sumado a la lista de alcaldes del PP que sólo se reconoce identificado con el PP para cobrar su suculenta nomina a fin de mes. Tino Rodríguez les exige que sean valientes y que si realmente apoyan al sector y sus reivindicaciones anuncien que se van de un partido que esta desmantelando la provincia de León.

PARTIDO SOCIALISTA DE LEÓN- PSOE

C/ 19 de octubre, nº 4-6, 24008 León

Tfno: 987875319 Fax: 987248880. psoeleon@psoeleon.es
psoeleon@socialistasxleon.es